

Angebote für alle Generationen

STEINBORN: Verein Leben und Wohnen ehrt langjährige Mitglieder für ihren Einsatz

Im Mittelpunkt der Jahreshauptversammlung des Vereins Leben und Wohnen in Steinborn (LWS) standen Ehrungen verdienter Mitglieder. Jörn Vahlenbreder, Otto Rommel und Dieter Behm wurden zu Ehrenmitgliedern ernannt. Sie hätten sich „durch ihren unermüdlichen ehrenamtlichen Einsatz um den Verein in hohem Maße verdient gemacht“, sagte Vorsitzender Horst Kaiser in seiner Laudatio. Jörn Vahlenbreder stand 24 Jahre an der Spitze der Siedlervereinigung Wohnstadt Eisenberg-Steinborn (SVS), wie der LWS vor seiner Umbenennung hieß. Zusätzlich war Vahlenbreder auch Obmann für die Beethovenstraße. 18 Jahre war Otto Rommel Vorsitzender des SVS, zwei Jahre begleitete er das Vereinsgeschehen als stellvertretender Vorsitzender und verwaltet seit 26 Jahre die Vereinskasse. Gleichzeitig betreute er 41 Jahre als Obmann die Kant-, Brahms- und Hermann-Löns-Straße mit Helincheneiche. Als Zweiter SVS-Vorsitzender war Dieter Behm 16 Jahre aktiv und 26 Jahre Obmann für die Richard-Wagner-Straße. Behm erhielt außerdem für seine Verdienste vom Landesvorsitzenden des Verbandes Wohneigentum (VWE) die Goldene Ehrennadel mit Kranz des Landesverbandes.

In seiner Jahresbilanz verwies Vorsitzender Kaiser auf zahlreiche Veranstaltungen im vergangenen Jahr, darunter erstmals ein Kinderflohmarkt und ein offenes Fußballturnier auf dem Steinborner Bolzplatz. Mit diesen beiden Angeboten sollten insbesondere junge Familien angesprochen werden, für die ältere Generation wurde der offene Handarbeitskreis ins Leben gerufen. Der Mitgliederstand konnte von 230 Familien auf aktuell 269 Familien gesteigert werden. Für den Stadtteil sei die reibungslose Zusammenarbeit des Vereins mit den übrigen örtlichen Vereinen, der protestantischen Kirchengemeinde und der Kindertagesstätte überaus fruchtbar, stellte Kaiser fest.

Weitere Ehrungen

40 Jahre Mitgliedschaft: Gertraud Ebel, Christel Feth, Eva Holzheimer, Mila Moos, Familien Lebeda, Meckel, Schwitzgebel, Seiwert, Steup, Veit.

25 Jahre: Familien Daub, Kinder, Unkelbach, Knoth.

40 Jahre im Dachverband VWE: Familien Amannt und Kern.

25 Jahre im VWE: Ursula Schöpfer-Biehl, Familien Walter Gauer und Metzger. (hsc)

Die Rheinpfalz, 25.03.2013